



Claude Béchard, un exemple de détermination pour la francophonie canadienne

Le 8 septembre 2010 - La Conférence ministérielle sur la francophonie canadienne tient à souligner la contribution de Claude Béchard à l'essor de la francophonie canadienne.

M. Béchard s'est joint à la Conférence ministérielle sur la francophonie canadienne en 2009 au moment de sa nomination comme ministre responsable des Affaires intergouvernementales canadiennes et de la Francophonie canadienne. Sa présence au sein de la Conférence a été fortement marquée notamment dans le dossier de la place du français aux Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de 2010 à Vancouver alors que, dans le cadre de sa participation à la réunion annuelle des ministres de septembre 2009, il en a défendu avec ferveur l'importance.

« Sa ténacité et son dynamisme, doublés d'un sens de l'humour, auront marqué son passage au sein de notre forum et auront inspiré les nombreux francophones qu'il a eu l'occasion de rencontrer partout au pays » a déclaré le ministre Jackson Lafferty, ministre de l'Éducation, de la Culture et de la Formation et responsable des langues officielles du gouvernement des Territoires du Nord-Ouest et co-président de la Conférence ministérielle sur la francophonie canadienne.

On se souviendra de M. Béchard non seulement pour son attachement à la francophonie canadienne et pour sa détermination politique, mais également pour son courage exemplaire dans l'adversité. Il aura été un exemple à cet égard pour tous les Canadiens.

La Conférence ministérielle sur la francophonie canadienne, créée en 1994, est le seul forum intergouvernemental qui regroupe les ministres responsables de la francophonie canadienne. La Conférence travaille pour une francophonie ouverte, dynamique et diversifiée qui contribue et participe pleinement à l'essor de la société canadienne.